



Gemeindevertretung Hoppegarten
Herrn Kay Juschka
Vorsitzender der GV

15.8.2011

Sehr geehrter Herr Juschka,

die CDU Fraktion bringt zur nächsten Sitzung am 12.9.11 folgende
Beschlussvorlage ein:

Die Gemeindevertretung möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, die zuständigen und verantwortlichen Verwaltungsbereiche aufzufordern, die Bushaltestellen im Dorf Hönow in einen nutzbaren und ordnungsgemäßen Zustand umgehend herzustellen.

Begründung:

Die Nutzung eines Busses ist für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Familien mit Kinderwagen, für kleine Kinder durch die jetzige Situation kaum noch möglich, bzw. erheblich erschwert. Einige Fahrgäste müssen bis zur nächsten Haltestelle fahren um den Bus verlassen zu können, bzw. bis zur Endhaltestelle um auf der Rückfahrt den etwas besseren Ausstieg benutzen zu können.

Christian Klahr